



Lula afirma que los aranceles de EEUU contra Brasil “terminaron siendo irrelevantes”

Description

El presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, afirmó que los aranceles impuestos por Estados Unidos a productos nacionales durante 2025 tuvieron un impacto limitado y no afectaron de manera significativa a la economía del país, al tiempo que destacó una mejora en el acceso de la población a alimentos y bienes básicos.

“Cuando mucha gente creía que [Donald] Trump y yo íbamos a entrar en guerra, acabamos haciéndonos amigos; las tarifas que EEUU impuso a Brasil terminaron siendo irrelevantes”, afirmó.

Durante un acto en el Palacio del Planalto, el mandatario señaló que, pese a las tensiones iniciales con su homólogo estadounidense, ambos lograron establecer un canal de diálogo que permitió reducir los efectos del llamado “tarifazo”.

Los aranceles, anunciados en julio por la Administración Trump y que llegaron hasta 50%, incluyeron diversas excepciones y posteriormente fueron retirados en su mayoría, mientras Brasil logró redirigir exportaciones hacia otros mercados, principalmente China, mitigando así el impacto comercial.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Diciembre 2025